
・セーフティーネット、給付、税の減免、

キャッシュレス還元などコロナ対策の現

況はどの様になっていますか。

・これまでの対策についてどのように評価

し、今後どんな取り組みをされるのかお

答えください。

・町として、困っている人、０歳から大学

生までを対象に、日用品や食料の支援を

検討してください。学校保護者にも、気

軽に利用してもらえるよう呼びかけを。

支援物資や食品ロスを募ることも含め、

継続的に実施することを求めます。

・新入学児童生徒に入学準備金の支給を求

めます。

・学校給食費の無償化を求めます。

・来年度もすべての学級で２０数名の少人

数学級が実現できることを求め

ます。

・高齢者のタクシーチケットの

対象者に７０歳以上の移動手

段のないひとり暮らしの人を

含めることを求めます。
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「
希
望
の
年
に
」

昨
年
は
大
変
お
世
話
に
な
り
、

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

新
年
を
迎
え
、
い
か
が
お
過
ご

し
で
す
か
。

先
日
、
朝
起
き
て
、
辺
り
一

面
が
雪
で
真
っ
白
に
な
っ
て
い

る
の
を
見
て
、
心
が
洗
わ
れ
る

よ
う
で
し
た
。

今
年
は
、
町
議
会
選
挙
・
総

選
挙
の
年
で
す
。
長
い
コ
ロ
ナ

禍
の
も
と
、
先
が
見
え
ず
、
不

安
な
毎
日
が
続
い
て
い
る
か
と

思
い
ま
す
が
、
み
ん
な
で
力
を

合
わ
せ
て
、
命
と
暮
ら
し
を
守

る
政
治
を
つ
く
り
ま
し
ょ
う
。


